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Abstract (en)
The invention relates to an air-mattress (10), comprising a flexible envelope in which a multiplicity of compressed-air cells (11) lying one beside the
other are provided. The compressed-air cells (11) are interconnected by a channel system (12) provided in the envelope between the compressed-
air cells (11), and the envelope is penetrated perpendicularly to the channel system (12) by a multiplicity of apertures (17) which do not influence the
compressed-air cells (11). <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Druckluftmatratzenkern (10), bestehend aus einer elastischen Hülle in der eine Vielzahl nebeneinander liegender
Druckluftzellen (11) vorgesehen sind. Die Druckluftzellen (11) sind durch ein in der Hülle zwischen den Druckluftzellen (11) vorgesehenes
Kanalsystem (12) untereinander verbunden und die Hülle ist von einer Vielzahl die Druckluftzellen (11) nichtbeeinflussender Durchbrüche (17)
senkrecht zum Kanalsystem (12) durchsetzt. <IMAGE>
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